



Biografía no autorizada de Alberto Barceló por María Rosa López Galán

Alberto, más conocido como Maco, nació el 30 de febrero en el elegante barrio de La Turbina, provincia de Ciego de Ávila.

Sus padres, Ramón Planchero y Escapulario Grillo, eran descendientes del Conde de Villamar, célebre personaje que vivió

en los 1800 y dejó un inmenso tesoro enterrado que no ha sido encontrado aún.

Alberto poseía un don natural para las letras y las ciencias. Pasaba largos ratos escribiendo en la biblioteca de don Augusto, el querido de una prostituta retirada conocida como la Mexicana.

En la biblioteca Alberto operaba lagartijas que luego rellenaba con algodón.

El 31 de junio, Alberto descubrió un viejo mapa, que indicaba que el tesoro del Conde estaba enterrado en el Cementerio Canaleta!

Esa noche cavó por horas hasta que cayó al suelo extenuado.

Entonces la antorcha que llevaba rodó hasta el cañaveral cercano y le prendió candela.

Alberto fue acusado de sabotaje y contrarrevolución, no tuvo derecho a juicio y lo condenaron a cadena perpetua.

Pero en vez de ir a la cárcel le dieron la opción de abordar una precaria embarcación que salió con muchas más, del puerto de Mariel rumbo a Miami.

En Miami, Alberto se ganó una beca para estudiar.

Se graduó de doctor en Medicina y asombró al mundo con su tesis sobre los rellenos corporales a base de algodón.

Alberto continúa escribiendo con gran éxito, su libro “Cuentos de la Turbina y otros relatos”, que ha sido traducido a varios idiomas.

En el programa de televisión de Jaime Kabrera, en el canal Univisión Alberto confesó que no ha renunciado a su patrimonio y que continuará buscando el tesoro del Conde de Villamar.



[Haz un pdf para imprimir en tu idioma](#)